

E1 Jugend: Bericht zum Start in 1. Kreisklasse, 22.11.2013

Dritter Saisonsieg der E1 untermauert den Aufwärtstrend

Nach einer sehr erfolgreichen Rückrunde als E2 konnte die neue E1 (Jahrgang 2003) in der Qualifikationsrunde zur E-Jugend Kreisliga eine wichtige Standortbestimmung vornehmen. So wurde recht schnell klar, dass die Trauben in der Kreisliga vermutlich zu hoch hängen, was wiederum aber nicht verwunderlich ist, wenn man bedenkt wo die Mannschaft herkommt. Gegen Delkenheim und Freie Turnerschaft gab es interessante Spiele aber auch viele Gegentore, so dass am Ende zusammen mit Naurod die 1. Kreisklasse das neue Ziel für die Saison werden sollte. Die Mannschaft wurde durch Pierre und zuletzt durch Philip noch einmal verstärkt, so dass der Trainer inzwischen die Qual der Wahl hat und auch die Wettkampforientierung bereits im Training eine immer größere Rolle spielen darf. Mit Saif und Dario hat die Mannschaft in der Offensive einen vielversprechenden Angriff. Angekurbelt werden die Angriffe insbesondere aus dem Mittelfeld von Pierre und Ramon, die Athletik und spielerische Elemente immer besser in Einklang bringen. Das Mittelfeld komplettieren Bastian, Philip und Özcan, während die Abwehr durch Tim, Elias und Justus gestellt wird. Im Tor haben wir mit Leopold und Bastian inzwischen sogar Alternativen vorzuweisen, so dass die Aushilfe durch die E2 am Saisonbeginn nicht mehr notwendig ist. Khalid und Ryan, der längere Zeit verletzungsbedingt nicht dabei sein konnte komplettieren den Kader und werden hoffentlich ebenfalls ihre Einsatzzeiten bekommen. Nach 7 Spieltagen steht die Mannschaft mit drei Siegen und einem Unentschieden sowie drei Niederlagen auf dem 6. Tabellenplatz von 12 Mannschaften. Durch ein immer besser werdendes Spielverständnis und eine konsequentere Abwehrarbeit ist weiterhin ein Aufwärtstrend sichtbar, der die Mannschaft hoffentlich noch weiter nach oben bringt und das lautstarke Coaching des Trainers seltener werden lässt.

Eckart